

カメラ散歩

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

平和をつなぐリレー

「ピースラン」本宮を通過

世界各国をさまざまな国の人たちがトーチを掲げてリレーし平和を訴える「ピースラン」が、10月6日本宮市を走り抜けました。

今年8月にロシアを出発した14人のメンバーは、欧州・アジアを通り、10月1日長野県から日本コースが始まりました。その後、新潟県を経由し、福島市で日本コースをゴールしました。



▲市役所を訪問したピースラン・メンバー

旅の仲間との一枚

私たちきびたん旅行会

仁井田地区3区町内会では、きびたん旅行会と称して、2年に1回皆さんで旅行に行っているそうです。

なぜきびたんかというところ、その由来は平成7年のふくしま国体にさかのぼります。仁井田3区ではハンドボールチームの民泊を受け入れました。そのときの5世帯で、国体のマスケットきびたんから名前を拝借し、きびたん旅行会として旅行に行っているそうです。



▲今年9月、白川郷での一枚。皆さん仲が良いですね～！

楽しみながら体をリメイク

ボディリメイクスクール

9月13日、えぼかで行われているボディリメイクスクールにお邪魔してきました。ボディリメイクとは、骨格や筋肉を軽い運動によって調整し、体全体を作り直すことをいいます。

えぼかでは、毎月2回行われていて、この日は約40人の皆さんが、講師の白岩裕子先生の指導のもと、体を動かしていました。参加は無料でどなたでも参加できますので、興味のある方はぜひ保健課まで！

☎63-2780



▲音楽でリラックスしながら、無理なくからだを動かせます

とっておきの音楽を本宮で

とっておきの音楽祭 in 南達が開催

9月28日、もとみや青年会議所主催のとっておきの音楽祭 in 南達がみずいる公園とサンライズもとみやで開催されました。

4回目となる今年は、みずいる公園でのコンサートのほか、新たにサンライズもとみやで小中学生の合唱・合奏の演奏がありました。「みんなちがってみんないい」をキーワードに30団体が、ポップスやフォーク、ロックなどさまざまなジャンルの音楽を演奏しました。



①あだたら和(なごみ)太鼓の皆さんによる演奏/②サンライズもとみやでは小中学生の演奏が/③芝生の広場ではストラックアウトやバルーンなど遊具が

力いっぱい頑張ろう！

白岩小学校運動会

9月27日、白岩小学校で運動会が開催されました。借り物競走や、大玉転がし、ダービーや綱引きなどの多彩な種目で練習の成果を発揮し、競い合いました。全校生徒が参加し、一人ひとりの力、チームの力、そして地域の力をひとつにして、力いっぱいがんばりました。

校庭には、子どもたちの歓声と家族の応援の音が響き渡りました。



▲2人1組ペアになって行うダービー競争

受賞人数日本一！

全国編物作品コンクール

全日本編物教育協会主催の全国編物技能検定試験で本宮手編みサークルの会員の皆さんが多数受賞しました。

皆さんは手編みサークル会員で、全日本編物教育協会の東京本部常任理事を務める山田敏子さん(本宮字館町)の指導を受けています。サークル内での入賞者数が、今回で10年連続日本一になりました。

- 【検定部門】〈専門級〉(優秀賞)佐々木章子 (佳作) 増子キヨ子
〈上級〉(努力賞) 本泉芳子
〈中級〉(理事長賞) 国分和子
〈初級〉(優秀賞) 白岩良子 (努力賞) 大竹ヨシ子
【一般部門】(優秀賞) 渡辺千代 (デザイン賞) 平野萌世、鈴木トシ
(努力賞) 大橋法子、笹川チエ子 (アイデア賞) 和知エイ子



▲入賞した作品とサークルの皆さん